

ZAPOTLAN DE JUAREZ, HGO; 6 DE JULIO DE 2012

INFORME DE OBSERVADOR ELECTORAL

Me constituí a las 7:45 hrs del día 01 de julio de 2012, en la casilla 1619 que se instalo en el auditorio municipal, en la cual observe que ya estaban presentes los funcionarios de casilla, así como los representantes de los partidos políticos que traían un distintivo de su partido.

Los funcionarios de mesa directiva de casilla ya habían armado las mesas y sillas, también observe como armaban las urnas y el cancel, siendo las 8:00 hrs empezaron a abrir el paquete electoral que contenía las boletas y las actas de la jornada electoral, el secretario empezó revisar todo el material que venía en la cajita del ife, conto boletas y lleno las correspondientes actas. Posteriormente se dio inicio a la votación aproximadamente a las 8:30 hrs sin ningún incidente.

El transcurso de la votación fue de manera ordenada y tranquila, momentos después me retire de esa casilla y acudí a la sección 1620 ubicada en la plaza principal de Zapotlan de Juarez Hgo; como a las 10:00hrs, observe que el presidente de cada mesa directiva de casilla era la persona encargada de organizar a los demás funcionarios, el secretario era la única persona que llenaba todos los formatos de la jornada electoral y los escrutadores ayudaban en las demás labores. En estas elecciones cabe mencionar que me sorprendió ver la concurrencia de electores para emitir su voto, aun y cuando estaba lloviendo, no paraban de llegar mas y mas personas a votar.

Antes de las 18:00 hrs regrese para presenciar el cierre de la votación, donde el presidente de la casilla ordeno el cierre de la votación, al ver que ya no había personas alguna formada para votar; el secretario empezó a llenar la acta del cierre de la votación y acto seguido a inutilizar las boletas sobrantes con dos rayas diagonales, mientras los escrutadores abrían las urnas, contaban el total de votos de cada urna y al final los iban clasificando, una vez ya separado los votos, el secretario comenzó a hacer sus apuntes de cada elección, bajo la ayuda de los escrutadores y la supervisión del presidente.

Una vez ya teniendo los resultados el presidente de cada casilla pega los resultados en un cartel para que el público en general pueda consultarlos, los demás funcionarios guardan las boletas y actas dentro de la cajita, lo sellan, firman todos los funcionarios de casilla y los representantes de casilla.



C. ESTEBAN ESCALANTE SANTIAGO
OBSERVADOR ELECTORAL